

ETECSA presenta dificultades en las comunicaciones



La Habana, 16 jun (RHC) A continuación transmitimos una nota de prensa de la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba S.A. (ETECSA).

La Empresa de Telecomunicaciones de Cuba S.A. (ETECSA) informa que en horas de la madrugada del día de este jueves ocurrieron fluctuaciones de voltaje en la red que alimenta los equipos de la infraestructura del servicio móvil.

Tal afectación limitó el servicio de la mensajería corta (SMS) y se percibió inestabilidad de la cobertura celular en la provincia de Mayabeque, el municipio especial de la Isla de la Juventud y los municipios de la provincia de La Habana: Plaza de la Revolución, Centro Habana, El Cerro, La Habana Vieja, 10 de Octubre, Arroyo Naranjo, Boyeros y San Miguel del Padrón.

Los especialistas han trabajado ininterrumpidamente en la solución de la falla y en forma escalonada se ha restablecido el servicio.

ETECSA ofrece disculpas por las molestias que puedan haber ocasionado.

Dirección de Comunicación Institucional de ETECSA



Radio Habana Cuba